

Ángel Bello sella un nuevo podio al volante del Audi R8 LMS Ultra Evo

24/11/2024

El piloto de Ángel Bello Motorsport fue el mejor entre el grupo de vehículos GT en una Subida Arona – La Escalona que fue todo un espectáculo. Con este resultado, el tinerfeño amplía su renta al frente del Provincial de la especialidad, a la vez que se ha proclamado subcampeón a nivel interinsular en su Categoría 1.

La Subida Arona – La Escalona, en su edición 2024, convocó a una nutrida cantidad de pilotos, una relación de participantes que destacaba por la amplia presencia de equipos internacionales. Ángel Bello, ganador en varias ocasiones sobre este trazado, no quiso perderse la prueba y acudió con el mismo Audi R8 LMS Ultra Evo con el que este año se ha proclamado campeón regional de la especialidad.

Esta edición de la rampa tinerfeña contaba con cinco mangas, dos de entrenamiento y tres oficiales, por lo que se intuía que el día podía ser largo y que había la posibilidad de ir ajustando las máquinas para ir mejorando con cada ascensión. Ángel Bello, con algunas modificaciones clave para el buen comportamiento del Audi R8 LMS Ultra Evo, estaba ansioso por comenzar y, lo cierto, es que las sensaciones eran buenas para el tinerfeño.

En el primer contacto con el asfalto era segundo en la Categoría 1 -primero entre los GT- tras firmar un tiempo de 2:44.677, un registro que mejoraba en la siguiente (2.41:939), donde era tercero de la general.

En la primera manga oficial, Bello recuperaba el segundo puesto con un crono de 2:42.166, a sólo un segundo y medio del mejor tiempo y con cerca de dos a su favor respecto al siguiente GT. La siguiente sesión fue clave, pero una bandera amarilla no le impidió mejorar el 2:41.276 que concretó en ese momento, donde repetía la segunda plaza absoluta a escasos 1,604 segundos de la referencia. Posteriormente, en el último intento, el de Audi Canarias no pudo mejorar las sesiones anteriores (2:43.099) después de colarse en una de las curvas, por lo que acabó la prueba en una meritoria tercera posición absoluta en la Categoría 1 y como vencedor entre los GT.

“Estamos muy contentos con el comportamiento del Audi, el trabajo que hemos realizado ha ido por el buen camino”, resumía satisfecho el actual campeón regional de montaña. “No hemos llegado al tiempo del año pasado, posiblemente por el calor, pero la lectura es positiva. Hemos sido la referencia entre los GT en este trazado, donde tenemos el récord, y los puntos logrados nos vienen muy bien para los campeonatos”, subrayó. “Ha sido una prueba espectacular en la que he disfrutado mucho y creo que los aficionados también han hecho lo propio”, apuntaba el de Ángel Bello Motorsport.

Con el resultado logrado en Arona, Ángel Bello mantiene el crono de récord entre los GT, además de ampliar su renta en el certamen provincial de montaña, al mismo tiempo que ha confirmado el subcampeonato interinsular en esta disciplina.

El equipo Ángel Bello Motorsport cuenta con el apoyo del Concesionario Ángel Bello, Audi Canarias, Domingo Alonso Group, Costa Adeje Tenerife Sur, Cetelem, 360° Fitness y Asador La Camella.